

## CHAMPIONNAT RÉGIONAL DE SCRABBLE

### “Jouer au scrabble entretient les neurones”



Les participants sont très concentrés sur leur jeu.

Un jeu de scrabble sur grand écran, des arbitres derrière leurs ordinateurs portables ou ramassant les billets, 70 joueurs, hommes et femmes, par table de deux, penchés sur leur jeu, un silence religieux, les minutes qui s'égrennent; le décor était planté pour le Championnat régional de scrabble, qui accueillait des participants de Haute-Vienne, Corrèze, Dordogne, dimanche 10 avril, salle Louis-Aragon.

Les quatre premiers étaient qualifiés pour le championnat de France à Mulhouse la grand vainqueur et qualifié a été Samson Tessier, junior du Comité 2<sup>e</sup> série, qui, à 17 ans, avec 1009 points, ayant 5 points au-dessus du top, a devancé le meilleur joueur du Comité, champion l'an passé, Laurent Magadoux. Il s'est aussi qualifié pour le championnat de France scolaire. « J'ai toujours aimé les

jeux de lettres. J'ai trouvé un site sur Internet pour jouer en ligne et m'entraîner. Il y a un an et demi, j'ai vu que le club de Limoges organisait une compétition, je me suis inscrit et je me suis lancé. J'ai trouvé une bonne ambiance au sein du club. Mon père et mon frère m'ont rejoints à la compétition en début de saison. À la maison, il n'y a que

ma sœur qui ne joue pas au scrabble. Je pratique un entraînement quasi quotidien avec le logiciel Duplitop de la Fédération » a expliqué Samson. Pour Marie-Dominique Malherbe, présidente du Comité, "les parties étaient d'un bon niveau, une première partie très fluide et agréable, une deuxième partie avec quelques mots dif-

fieles comme scoured, animato, une troisième partie assez technique, beaucoup de majoration, des petits coups sélectifs". Pour Yvonne Rouffy, présidente du club châlusien, qui avait quatre de ses membres en compétition, « c'était une bonne journée mais longue et un peu fatigante car demandant de la concentration avec une partie le matin et deux l'après-midi, une bonne ambiance, des parties intéressantes, avec du vocabulaire peu courant comme ablaté dans la seconde partie ». À 82 ans, Thérèse Versaveau, une des quatre membres, ne jouait pas pour un classement, seulement pour le plaisir. « J'ai déjà participé à des petites compétitions, j'aime bien, cela me plaît. Jouer au scrabble entretient mes neurones. »



La présidente du Comité Marie-Dominique Malherbe a remis les coupes aux gagnants des diverses séries en présence d'Yvonne Rouffy, présidente du club châlusien.